



Jahrgang 2024/3  
April 2024

Inhalt:

- Bauverhandlungstermine
- Kirtag
- Neuer Mitarbeiter
- Spielplatzführer
- Flurreinigung
- Mobilitätsrat

## Bauverhandlungstermine:

16. Mai 2024  
17. Juni 2024

Kirtag in Kirchberg  
28. April 2024

## Neuer Mitarbeiter im Bauhof

Seit April 2024 ist Florian Mathe aus Aigen-Schlögl unser neuer Mitarbeiter im Bauhof.



Herzlich willkommen  
im Team der Gemeinde.

## Online-Spielplatzführer des Familienreferates des Landes OÖ

Liebe Eltern,

Kinder brauchen viel Bewegung, das ist für die körperliche und geistige Entwicklung Ihres Kindes wichtig. Es kann manchmal aber auch eine Herausforderung sein den richtigen Platz für die Kinder zu finden. Machen Sie doch einmal einen Ausflug in eine OÖ Gemeinde zu einem Spielplatz, das ist erschwinglich und kann viel Spaß machen. Sie können dabei viele schöne oberösterreichische Orte entdecken und kennenlernen.

Besuchen Sie den Online Spielplatzführer des Familienreferates des Landes OÖ.

Dort finden Sie attraktive Spielplätze mit Wanderwegen und Gastronomie. Einem gelungenen und bewegten Ausflug mit Ihren Kindern steht dann nichts mehr im Wege.

<https://www.familienkarte.at/de/freizeit/spielplaetze.html>

### Kinderspielplatz bei der Volksschule

Es wird darauf hingewiesen, dass Hunde nicht auf den Spielplatz dürfen.  
Bitte beachten!



## Flurreinigungsaktion

Mit der Flurreinigungsaktion „Hui statt Pfui“ am 23. März 2024 setzte unsere Gemeinde auch heuer wieder ein Zeichen gegen das achtlose Wegwerfen von Abfällen.

Danke an alle, die beim Frühjahrsputz in unserer Gemeinde teilgenommen haben.



Foto: Gemeinde Kirchberg ob der Donau

# EINLADUNG zur Veranstaltung: MOBILITÄT in der Gemeinde Kirchberg ob der Donau

Mittwoch, 24. April 2024  
um 19:30 Uhr  
im Gasthaus Koblmüller, DA' WIRT

In Kirchberg stellen wir uns den Mobilitäts Herausforderungen und nehmen die aktuellsten nun selbst in die Hand!

Am 11. April fand dazu ein Mobilitätsrat statt, bei dem die wichtigsten Anliegen herausgearbeitet und mögliche Lösungsansätze diskutiert wurden.

Unser Hauptaugenmerk gilt der Frage, wie wir Fahrten mit dem PKW, die (im Wesentlichen von Pendler\*innen) ohnehin gemacht werden – vor allem nach Altenfelden zum Bus des ÖÖVV an der B127 (Richtung Rohrbach und Linz) – als Mitfahrgelegenheit sichtbar und so für Kirchbergerinnen und Kirchberger nutzbar machen können.

Erfreulicherweise scheint es in unserer Gemeinde eine große Bereitschaft für die Bildung von Fahrgemeinschaften zu geben. Auch die erforderliche technische Lösung ist vorhanden und steht unentgeltlich unter [www.domino-ooe.at](http://www.domino-ooe.at) zur Verfügung.

Nutzt die Chance, euch zu vernetzen, Fahrgemeinschaften zu bilden und einen wertvollen Beitrag für unser Miteinander und zur Lebensqualität in Kirchberg zu leisten - jede gemeinsame Fahrt zählt auch für eine nachhaltigere Zukunft!

Ab sofort wollen wir Erfahrungen mit der App und vor allem damit sammeln, wie das Bilden von Fahrgemeinschaften in der Praxis funktionieren kann.

Einen weiteren Austausch dazu wird es mit Interessierten, Betroffenen und Entscheidungsträger\*innen am 24. April 2024 um 19:30 Uhr im Gasthaus Koblmüller (DA'WIRT) geben.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!



*Beim Mobilitätsrat wurden Ideen für eine Verbesserung des Nahmobilitätsangebotes in Kirchberg gesammelt – „Mitfahrgelegenheiten schaffen und nutzen“ könnte eine Lösung sein.*

Foto: Mobilitätsrat Kirchberg vom 11.04.2024, RMOÖ

 **DOMINO OÖ**

